



## COMMUNIQUÉ

À Fontaine, au cours du week-end du 18 mars, des graffitis antisémites et anticomunistes, faisant ouvertement référence au nazisme et aux camps de la mort, ont été trouvés non seulement sur des affiches du Travailleur Alpin mais aussi sur des panneaux jetés dans le jardin et jusque sur la boîte aux lettres d'Edouard Schoene, militant communiste, et ancien adjoint au maire (cf. article du Dauphiné du 21/3/23).

À l'heure où l'extrême-droite, entrée en force à l'Assemblée Nationale, est courtisée par le gouvernement et la droite, des événements de ce type alertent sur le retour d'idées et d'actes nauséabonds, qui doivent être combattus avec vigueur.

Nous condamnons énergiquement ces actes inqualifiables, dont les victimes peuvent compter sur notre complète solidarité. Nous exigeons que tous les efforts de la puissance publique soient mis en oeuvre pour en identifier les auteurs, afin qu'ils soient jugés et condamnés.

Grenoble, le 25 mars 2023

Le Conseil d'Administration d'Attac-Isère